



UNIÓN SINDICAL OBRERA

www.usocantabria.es



Confederación Europea de
Sindicatos



170 Consejo Regional. Resolución Especial

Mujeres de Irán, una lucha por la libertad

Confederación Sindical
Internacional

La lucha de las mujeres de Irán por sus libertades ha sido larga y extremadamente difícil, pero también ha sido y es inspiradora y valiente. Durante décadas, las mujeres iraníes han estado luchando por sus derechos y libertades básicas, enfrentando la opresión y la discriminación de un sistema integrista islámico.

A pesar de las barreras y los obstáculos, las mujeres iraníes han logrado importantes avances en la lucha por sus derechos. Desde la revolución Islámica de 1979, las mujeres han estado luchando por la igualdad de derechos de educación, el trabajo y la política. Han liderado protestas masivas y han sido arrestadas y encarceladas por su activismo, pero nunca se han rendido.

En las últimas décadas, las mujeres han ganado importantes victorias en la lucha por la igualdad de derechos. Han logrado el acceso a la educación y el trabajo en igualdad de condiciones con los hombres, y han sido elegidos cargos públicos y políticos. También han luchado por cambios en las leyes que antes las discriminaban, como la reforma del código civil y la criminalización de la violencia doméstica.

Sin embargo, a pesar de estos avances, las mujeres iraníes todavía enfrentan muchos desafíos y obstáculos en su lucha por la igualdad y la libertad. La discriminación y la violencia contra las mujeres siguen siendo endémicas en Irán, y las mujeres que luchan por sus derechos a menudo son objeto de acosos y represalias por parte del gobierno y sectores ultra religiosos.

La falta de libertad y derechos para las mujeres de Irán es algo que preocupa a muchas de las personas de todo el mundo y ha puesto el epicentro de la lucha de la mujer en ese país asiático. Desde que hace 6 meses la llamada Policía de la Moral asesinara a la joven **Masha Amini** tras detenerla por no cubrir correctamente su cabeza con un pañuelo, su nombre se ha convertido en un estandarte de la lucha por los derechos humanos en general y por los derechos de la mujer en particular.

USO Cantabria, con esta **resolución especial** y en el mes que se celebra el Día Internacional de la Mujer, quiere:

Rendir un homenaje a Masha Amini y a todas las mujeres que luchan por sus derechos en Irán. A la vez, queremos condenar con la máxima firmeza la terrible represión que el Gobierno iraní ha llevado a cabo desde el asesinato de Masha Amini, con 94 personas ejecutadas, 500 fallecidos en los actos de protesta y más de 20.000 detenidos.

USO pide a la sociedad cántabra y española que no olvide la lucha del pueblo iraní por su libertad y el de sus mujeres, ejemplo de sacrificio que nos reconforta y nos hace pensar que no está todo perdido en los países asolados por terribles dictaduras. Nuestra sociedad, así como sus diferentes gobiernos, deben apoyar a la mujer iraní de manera activa en esta desigual lucha.

¡POR LAS MUJERES DE IRÁN. POR SU LIBERTAD!

Santander 17 de marzo de 2023.